

Le chemin de l'harmonie

Question : Quel est le chemin de l'harmonie ?

« Le chemin de l'harmonie passe avant tout par la paix intérieure !

Il ne peut y avoir aucune harmonie s'il n'y a pas paix totale ! La paix intérieure, c'est tout d'abord ne plus être en dualité avec soi-même, être en parfaite unité. Pour arriver à cette parfaite unité, il faut que vous ayez conscience de tout ce que vous devez travailler en vous-même, il faut avoir nettoyé de façon conséquente tout un vécu parfois assez lourd et modifié vos comportements.

Lorsque vous êtes en paix, l'Amour que vous éprouvez pour tout ce qui vit est considérable, et automatiquement l'harmonie se fait en vous. Pour pouvoir intégrer cet Amour, le révéler à vous-même et le projeter, il faut essentiellement faire la paix.

Vous pourriez dire : je suis en paix avec moi-même, « je suis en paix avec tout ce qui m'entoure », et nous vous répondrons ; « cherches bien, et tu découvriras dans un petit recoin de ton cœur que la paix n'est pas totale, que tu as encore un petit peu d'amertume par rapport à toi-même, par rapport à un comportement que tu as pu avoir, peut être aussi que tu ne te pardones pas totalement, que tu ne pardones pas totalement à un de tes frères qui t'a blessé, qui a blessé essentiellement ton ego. »

Pour acquérir l'harmonie, il faut tout d'abord que vous descendiez en vous-mêmes pour voir si tout est à sa place, voir si la paix demeure, et vous n'aurez pas besoin d'acquérir l'harmonie puisqu'elle sera là. Elle s'installera en vous et vous vivrez dans la paix et la sérénité. Vous n'aurez plus de doutes, car vous vous direz ; « peu importe ce qui peut m'arriver, je sais que je suis dans la Lumière de Dieu, je sais que je suis relié à l'Amour Divin » et vous n'aurez plus aucune peur.

Cela ne veut pas dire qu'il faut vous désintéresser de ce qui se passe autour de vous ! Nous voulons simplement vous décrire certains états dans lesquels vous pouvez vous trouver si vous arrivez à faire totalement la paix en vous.

Pour trouver la paix intérieure, il faut que vous n'ayez plus aucun jugement sur vous ou sur les autres. Il faut que vous ayez fait un lâcher-prise total ! Il faut que vous viviez la vie avec la joie au cœur, accepter toutes les expériences et remercier pour ces expériences, remercier chaque jour le Père pour tout ce qu'il a mis à votre profit afin que vous puissiez le vivre. Remerciez le Père pour tout ce qu'il vous donne d'Amour, de beauté et de joie !

Vous pouvez acquérir l'harmonie ! Elle vous est due comme vous sont dus la paix et l'Amour. Elle vous revient de droit divin car vous avez tous en vous une partie de la divinité, une partie de votre Père qui vous a créés.

C'est vers cette partie divine qu'il faut tourner toutes vos énergies pour pouvoir la découvrir, la faire s'exprimer. Vous trouverez toute la connaissance que vous désirez acquérir de vous-même quand vous pourrez plonger au plus profond de vous. »

